

# Croisitour reprend ses vols au départ des Éplatures

**Le voyageur a trouvé un accord avec un nouveau partenaire, la compagnie neuchâteloise Swiss Flight Services. Un avion neuf prendra son envol dès août**



*Les vols mis sur pied par Croisitour reprendront en août.*

Fin des turbulences pour Croisitour et ses vols commerciaux au départ des Éplatures à La Chaux-de-Fonds. L'entreprise et son partenaire vaudois VT Vacances ont présenté mardi un nouvel accord avec la compagnie neuchâteloise Swiss Flight Services basée aux Éplatures et à Colombier. Ce près de quatre mois après la fin de la collaboration avec la société valaisanne Air Glaciers.

Cette nouvelle intervient dans un contexte d'incertitudes pour l'aéroport de La Chaux-de-Fonds, qui doit faire face à une menace de coupe de la Confédération dans ses subventions.

Swiss Flight Service fera l'acquisition d'un nouvel avion qui restera basé aux Éplatures, contrairement aux appareils d'Air Glacier.

Cent soixante passagers pourront être transportés pour les premiers vols en 2019 à destination de Pula en Croatie, Calvi en Corse et l'île d'Elbe. Des développements sont envisagés en cas de succès. /lre-mwi